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El próximo 28 de mayo los cántabros nos encontramos 
ante una gran decisión. Tenemos que elegir qué queremos 
que ocurra con Cantabria durante los siguientes cuatro 
años.

El Partido Popular cree en una nueva Cantabria y se ofrece 
a encabezarla para dar muchas más oportunidades de 
trabajo y bienestar a nuestra tierra. Se necesita un gran 
cambio en la autonomía. Después de veinte años de cons-
tante pacto entre el regionalismo y el socialismo de Canta-
bria, es ya evidentísimo su fracaso. Pero el cambio exige 
una activa participación ciudadana, o no sucederá. 
¡Momento de actuar!

El Partido Popular es el mejor piloto para conducir el 
cambio. Somos un partido de eficacia, resultados prácti-
cos, equipos solventes. 

Un partido cántabro, español y europeo. Desde nuestra 
sólida experiencia, queremos impulsar empleo, industria, 
tecnología, servicios empresariales, mundo rural, turis-
mo todo el año, inserción cántabra en las grandes redes 
europeas, una fiscalidad amable con familias y empren-
dedores, y unos servicios públicos esenciales (sanidad, 
educación, atención a la dependencia) que realmente 
funcionen. Y que no haya corrupción ni despilfarro.

Si compartes esta visión, por favor no dejes de apoyarnos 
con tu papeleta de voto el domingo 28 de mayo. 
Cantabria te necesita.  ¡Muchas gracias!

Te invito a conocer mi Programa Electoral completo esca-
neando el código QR o en ppcantabria.org

Cordialmente,
María José Sáenz de Buruaga
Candidata a la Presidencia de Cantabria
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CANDIDATURA PROGRAMA
El Partido Popular se presentó hace cuatro años en Los 
Corrales de Buelna con la intención de acometer un cam-
bio en muchos ámbitos de la vida municipal que iba más 
allá de una única legislatura, un programa que no miraba 
a corto plazo, para sacar rédito político, sino que se basa-
ba en dar un giro de modernidad y bienestar social para 
los próximos años.

URBANISMO
Lo conseguido en esta área es un claro ejemplo, los pro-
yectos acometidos han mostrado un giro en la política 
tradicional. Se han abordado acuerdos con propietarios 
que permitirán:

• Abrir una gran avenida para el tráfico y el paseo 
en el centro de Los Corrales de Buelna, 

• Eliminar puntos negros del tráfico en plena Avda 
Cantabria.

• Cambio integral en lugares tan céntricos como las ca-
lles Campoo y 2 de Mayo (proyecto ya adjudicado). 

De izquierda a derecha, arriba: MARÍA DOLORES DÍAZ-RIVAVELARDE CUETO, ALFREDO CASANOVA REVILLA, MARÍA CARMEN SAÑUDO 
BARQUÍN, GERMÁN ARCE GUTIÉRREZ, JOSÉ MANUEL MARTÍNEZ SANTIAGO, JULIO ARRANZ OCHOA, ESTHER MENDIGUCHÍA CALLE-
JA, LARA AGUADO SAINZ, DANIEL CONCHA MARTÍNEZ y LIDIA GARCÍA PEÓN. De izquierda a derecha, sentados abajo: ÁNGELA BENGO-
CHEA FERNÁNDEZ, JOSÉ ANTONIO ALONSO MARCANO, CARMEN PÉREZ RUIZ, JOSÉ MANUEL GARCÍA OBREGÓN, NURIA SAINZ MARTÍNEZ  
y RAMÓN TORAYA DÍEZ, y también MARÍA TERESA PÉREZ RUIZ y JESÚS SANTOS RÍOS CUERVO.
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• Sumar miles de metros cuadrados al patrimonio 
municipal, como ha sucedido en la Chopera. Patri-
monio que quedará para beneficio de los ciudadanos.

La continuidad de esos proyectos y de esa nueva política 
es una de las grandes apuestas para los próximos cuatro 
años, porque permitirá afianzar recursos imprescindibles 
para garantizar esa calidad de vida, potenciando el sector 
del comercio y la hostelería entre otras cuestiones. Avan-
zaremos con:

• Modificación integral en el parque de La Rasilla, 
de tal forma que permitirá convertir ese rincón en un 
lugar habitual de esparcimiento o actos culturales de 
los muchos colectivos del pueblo.

• Potenciaremos la semipeatonalización del casco 
histórico monumental en la zona de las Casonas.

• Continuaremos con la creación de aparcamientos 
disuasorios. 

• Realización del saneamiento en el Bº La Helguera 
en Coo.

• Mejor accesibilidad y señalización en Barros.

INFRAESTRUCTURAS
Y EQUIPAMIENTOS GENERALES

• Se continuará con la labor de mejorar las infraes-
tructuras básicas, las carreteras, calles, aceras, 
los sistemas de saneamiento o abastecimiento de 
agua.

• Se realizará un plan para la eliminación de barreras 
arquitectónicas que dé solución a una carencia im-
portante.

• Se cubrirá un gran espacio en el casco urbano, una 
zona donde garantizar cualquier actividad sin tener 
que depender de las condiciones meteorológicas.

Pero si hay una línea que marcamos como irrenunciable 
es la de la proyección y construcción urgente de la Ron-
da de Circunvalación. No habrá ambages en ese campo y 
solo aceptaremos un sí por respuesta a nuestra propues-
ta. Otra acción prioritaria es la canalización del río Muria-
go en todos los tramos que sea posible para acabar con el 
riesgo de inundaciones.

SERVICIOS MUNICIPALES Y MEDIO AMBIENTE
Los Servicios han marcado y marcarán un antes y un des-
pués:

• Seguiremos avanzando en la mejora continua del 
mantenimiento de parques y jardines, el control 
de plagas y la recogida de residuos de todo tipo, 
cuestiones que permiten mejorar el día a día de los 
vecinos.

• Iniciaremos un plan de soterramiento de contene-
dores de residuos.

• Realizaremos un nuevo parque canino.
• Continuaremos recuperando los caminos en los 

montes para el servicio ganadero y ocio natural.
• Reforzaremos los proyectos de limpieza y desbro-

ce de montes con el objetivo de minimizar el impac-
to de los incendios forestales.

JUVENTUD
La atención a la Juventud ha sido otro de los cambios esen-
ciales en esta legislatura. Tres ejes han conformado esa 
nueva política y todos ellos seguirán potenciándose:

• El ocio alternativo con continuidad para más eda-
des y más tiempo. Ampliación del periodo de dis-
ponibilidad de la actividad del programa sabático 
(noctámbulos).

• La atención a las familias para hacer posible la 
conciliación real. No en vano, para el Partido Popu-
lar la familia es el principal agente de cohesión social.

• Potenciación de la formación y capacitación pro-
fesional de los jóvenes de cara a iniciar una anda-
dura profesional en distintos campos. 

• La Apertura de la nueva Oficina de Información 
Juvenil ha sido el primer paso de lo que queremos 
que sea una gran Casa de la Juventud. Lo mismo que 
el nuevo y moderno Centro de Estudios, un entorno 
preparado para las necesidades actuales de cuantos 
preparan un futuro mejor.

EDUCACIÓN Y CULTURA
• Un campo en el que se adentra otra de nuestras in-

tenciones, defender el rico entramado asociativo 
del municipio, colaborar en asentar proyectos ac-
tuales y crear colectivos que alienten nuevas inicia-
tivas en todos los ámbitos. 

• Potenciaremos la oferta de los Cursos de Verano 
analizando el convenio actual con la Universidad 
de Cantabria.

• Continuaremos con la colaboración en programas 
educativos con los Centros Educativos de nuestro 
Municipio, actividad implantada primera vez en 
esta legislatura, como el cine en la enseñanza, etc.

• Impulsaremos el crecimiento de la Escuela de 
Adultos.

COMERCIO, NUEVAS TECNOLOGÍAS
E INDUSTRIA

• Apoyaremos a los emprendedores facilitando los 
trámites municipales para iniciar su negocio y ase-
sorándoles en otros también necesarios.

• Impulsaremos la instalación de empresas “tecno-
lógicas” en el Polígono de Barros.

• Reforzaremos la colaboración con la Asociación 
de Comerciantes y Empresarios en apoyo al pe-
queño y mediano comercio.

• Reforzaremos servicios esenciales, como los de-
partamentos técnicos, para agilizar la concesión 
de licencias de cara a la apertura de negocios que 
generan empleos.

• Mejora en el Polígono de Barros con la creación de 
un aparcamiento de camiones.

ECONOMÍA Y GESTIÓN MUNICIPAL
• Aplicaremos una reducción de la carga fiscal so-

bre los vecinos reduciendo los impuestos munici-
pales.

• Implementaremos nuevas bonificaciones para las 
empresas que creen nuevos empleos.

• Simplificaremos las gestiones referidas a la nor-
mativa urbanística.

DE BUELNA

DEPORTES
En el ámbito del deporte, nuestro objetivo es reforzar el es-
pacio común del complejo municipal Luis Andrés Samperio 
con distintas actuaciones:

• Instalar un nuevo graderío multiusos en el campo 
de hierba artificial.

• Mejorar los paseos y zona de conexión. 
• Cubrir pistas de tenis.

Pero también diversificar disciplinas deportivas y los luga-
res en los que se establezcan. 

• Más pistas de pádel en nuevas ubicaciones es uno 
de los planes concretos de nuestra futura actuación.

• Recuperar el entorno deportivo y de ocio de Soma-
hoz.

• Crear dos parques de calistenia.

TURISMO
En ese ámbito continuaremos con el objetivo esencial de po-
tenciar el liderazgo de Los Corrales de Buelna en la comarca 
y mostrar la mejor imagen del municipio dentro y fuera.

• La Fiesta de Las Guerras Cántabras es un logro 
colectivo de todos los vecinos. Remarcaremos su ca-
rácter histórico y de conocimiento de nuestro pasado 
a través de la creación del Centro de Interpretación 
de las Guerras Cántabras, así mismo impulsaremos el 
Campamento permanente.

• Potenciaremos el arte urbano.
• Incidiremos en el entorno de Las Caldas, tanto 

como zona de recreo y disfrute para la gente del valle 
y alrededores, como para el turismo.

• Aumentaremos el trazado carril bici.
• Realizaremos un parking de autocaravanas.

Este es un catálogo de intenciones a largo plazo que co-
menzó a materializarse hace cuatro años y que pretende 
consolidarse en los próximos cuatro. Un esfuerzo que se 
extenderá pueblo a pueblo. Un objetivo que pretende, 
como el ámbito del deporte, la cultura o la sociedad, diver-
sificar proyectos y ubicaciones, para que todos nos sinta-
mos parte de un mejor presente y un esperanzador futuro 
para Los Corrales de Buelna.


